
Die Paris Lodron Universität Salzburg tritt "Allianz Nachhaltige Universitäten in Österreich" bei

Auf Beschluss des Rektorats unter Führung von Rektor Schmidinger ist die Universität Salzburg im Februar 2012 der Allianz Nachhaltige Universitäten in Österreich beigetreten. Die Initiative zu dieser Allianz die am 1. Februar 2012 aus der Taufe gehoben wurde geht von der BOKU aus. Das Ziel dieser Allianz, der mittlerweile 7 österreichische Universitäten angehören, ist es Nachhaltigkeitsaktivitäten aus den Bereichen Forschung, Lehre, Betriebsökologie, Wissenstransfer und Öffentlichkeitsarbeit miteinander zu vernetzen. Damit sollen die Nachhaltigkeitsbemühungen der Universitäten gestärkt und sichtbarer für die Gesellschaft gemacht werden.

In einem ersten Schritt verpflichten sich alle teilnehmenden Universitäten universitätsspezifische Nachhaltigkeitskonzepte in die Leistungsvereinbarungen mit dem Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung für die Periode 2013-2015 aufzunehmen, sowie durch eine aktive Mitarbeit in der Allianz zu einer besseren Vernetzung und Stärkung von Nachhaltigkeitsthemen im universitären Bereich beizutragen. In der Universität Salzburg wird der Kontakt in diese Allianz durch den Nachhaltigkeitskoordinator hergestellt. Die Universität Salzburg nimmt durch ihr Nachhaltigkeitsprogramm PLUS Green Campus ihre gesellschaftliche Vorreiterrolle für einen notwenigen Wandel auch gegen herrschende Paradigmen wahr. Durch den Beitritt zur Allianz Nachhaltiger Universitäten in Österreich gewinnt PLUS Green Campus zudem nationale und internationale Sichtbarkeit und trägt zur Profilbildung der Universität bei.